

## Propuestas de valor

La lámpara acuática es una gran solución para el problema de la contaminación. Nuestro producto disminuye la contaminación lumínica, que causa diversidades de consecuencias como la alteración de los ciclos biológicos y el tráfico aéreo y marítimo. Por lo tanto, la lámpara además de disminuir la contaminación en el mundo, problema que está causando muchas consecuencias negativas como el aumento de gases de efecto invernadero. Como características de más, es económico por su precio económico, es cómodo porque es fácil de usar además de que lleva dentro del envoltorio unas instrucciones sencillas y claras. Por lo tanto, no sólo es ecológico sino que también muy útil y accesible, en comparación con otros productos donde el precio pueda ser económico pero contaminante o muy ecológico pero muy caro, por eso nuestro producto está en un balance de los dos donde se encuentra en un punto de equilibrio.